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Question écrite de M. Roman Juon, du 26 juin 2001: «A propos du skate-park de 
Plainpalais». 

 
Suite à la lecture de l'article de presse sur la dégradation du skate-park de Plainpalais, 

j'aimerais que le Conseil administratif réponde aux questions suivantes: 
 

1. Quand commenceront les travaux de rénovation des modules et quelles seront les 
mesures qui seront prises pour que ceux-ci puissent se poursuivre en cas de pluie? 

 
2. Quelles mesures seront prises pour que l'entretien et la sécurité des modules soient 

assurés en permanence? 
 
3. La rampe «Nissan», selon mes informations, devrait être démontée et, par voie de 

conséquence, stockée quelque part. Ne serait-il pas plus judicieux, avant de la 
déplacer, de prévoir un nouvel emplacement couvert pour permettre aux skateurs de 
compétition de pouvoir continuer à s'entraîner? 

 
4. Selon la presse, l'association La Courbe, grâce à laquelle le skate-park a été créé, a été 

évincée du skate-park. Ne serait-il pas possible de revenir sur cette décision en 
organisant une table ronde sous la présidence du maire de la Ville de Genève? 

 
5. Deux éducateurs hors murs de la Délégation à la jeunesse et autant d'éducateurs de 

l'Atelier Boguet sont en activité sur le skate-park; est-ce vraiment nécessaire de 
mobiliser autant de fonctionnaires? Quels seraient les problèmes rencontrés au skate-
park? 


